

REQUISITOS PARA LA GRADUACION

Definiciones del Código de Delaware, Título 14:

"La Vía de la Carrera" significa los tres (3) créditos de cursos preprogramados y secuenciales requeridas para la graduación diseñadas para desarrollar el conocimiento y las destrezas en una carrera específica o área académica.

"Ciencias de Computación" significa un curso de las ciencias de computación de ubicación avanzada, de honores, de preparación para la universidad o integrada que cumple con los estándares de ambas las matemáticas y las ciencias de computación que se pueden usar hacia un requisito de crédito de graduación de las matemáticas además de esos requisitos de un curso de matemáticas bajo la subsección 5.1.1.

"Crédito" significa la adquisición de destrezas o conocimiento en un nivel satisfactorio como determinado por los consules del distrito y de las escuelas de charter por 135 horas (una Unidad Carnegie) de instrucción verdadera en la clase que pueden incluir varios métodos de entrega, o por unas opciones aprobadas localmente contenidas en la Sección 8.0.

"Crédito para los Conocimiento Informáticos" significa el crédito dado hacia la graduación en cualquier punto cuando el estudiante puede demostrar una aptitud en áreas requeridas de destrezas o por un método integrado, un curso específico, o una demostración de conocimiento acumulado a través de la carrera educativa del estudiante.

"Departamento" significa el Departamento de Educación de Delaware.

"El Idioma Inglés" significa esos componentes de lectura, escritura, lenguaje y hablar y escuchar están incluidos en los Estándares del Contenido del Estado para el Idioma Inglés de la secundaria como requeridos en 14 DE Admin. Código 501.

"Educación de Salud" significa esos componentes que están incluidos en los Estándares del Contenido del Estado para la Educación de Salud de la secundaria como requeridos en 14 DE Admin. Código 501.

"Secundaria" significa los grados 9 hasta 12.

"Matemáticas" significa esas categorías conceptuales de número y cantidad, el álgebra, las funciones, la geometría, las estadísticas y la probabilidad combinado con la resolución de problemas, modelando, el razonamiento, la comunicación, y el hacer de conexiones que están incluidos en los Estándares del Contenido del Estado para las Matemáticas de la secundaria como requeridos en 14 DE Admin. Código 501 o por unos cursos integrados o en los títulos de los cursos como Algebra I, Algebra II, Geometría, and Trigonometría, Pre-Cálculo, Cálculo, Matemáticas Discretas, Estatísticas y Probabilidad.

"**Nivel de Competencia del Principiante-Alta**" significa el nivel del Principiante-Alto de competencia de ciertas habilidades y conocimiento como definido por el Cónsul Norteamericano para la Enseñanza de Idiomas Extranjeros (ACTFL).

"Educación Física" significa esos componentes que están incluidos en los Estándares del Contenido del Estado para la Educación Física de la secundaria como requeridos en 14 DE Admin. Código 501y 503. Además de un crédito requerido para la graduación de la secundaria, solamente un crédito electivo adicional en la educación física, tal como levantar pesos, yoga, el estado físico, correr o el tenis se puede usar para cumplir con los requisitos de graduación.

"Ciencias" significa esos componentes de la naturaleza de ciencias que incluyen las prácticas de las ciencias y la ingeniería, la materia y sus interacciones, la moción y la estabilidad, la energía y sus efectos las olas y sus aplicaciones, el lugar de la Tierra en el espacio, los sistemas de la Tierra, la Tierra y la actividad humana, la estructura y los procesos de la vida, los ecosistemas, la herencia, la diversidad y la continuidad de las cosas vivas, el diseño de ingeniería, los enlaces entre la ingeniería, la tecnología, las ciencias y la sociedad que están incluidos en los Estándares del Contenido del Estado para las Ciencias de la secundaria como requeridos en 14 DE Admin. Código 501o por unos cursos integrados o en los títulos de cursos como Ciencias de la Tierra, Biología y Química y Física.

"Estudios Sociales" significa esos componentes de civismo, económico, geografía, e historia que están incluidos en los Estándares del Contenido del Estado para los Estudios Sociales de la secundaria como requeridos en 14 DE Admin. Código 501 o por unos cursos integrados o en los títulos de cursos como Historia de los Estados Unidos, Historia del Mundo, Geografía, Económicos, y Civismo.

“Diploma de la Secundaria del Estado de Delaware” significa un diploma otorgado a los estudiantes que completan con éxito los requisitos prescritos de curso establecido por el Estado, o por el distrito o la escuela charter, si los requisitos del distrito o de la escuela charter son más altos que los del Estado.

“Estado de Delaware – Diploma de los Estándares Alternativos de Rendimiento” significa un diploma otorgado a un estudiante que ha cumplido con los requisitos del Programa Educativo Individualizado (IEP), pero no completará los requisitos de crédito de cursos para la graduación de la secundaria establecidos por el Estado, el distrito o la escuela charter para un diploma de la secundaria del Estado de Delaware.

“Estudiante en la Custodia de DSCYF” significa un estudiante que está o estaba en la custodia del Departamento de Servicios para los Niños, Jóvenes o sus Familias (“DSCYF”) incluyendo el Departamento de Servicios Familiares (DFS), la División de la Prevención y la Salud Conductual (PBH) y la División de los Servicios de Rehabilitación para los Jóvenes (YRS) por cualquier longitud de tiempo durante su inscripción en la secundaria.

“Intervenciones Objetivas para el Éxito Estudiantil (TISS)” es el proceso usado por los educadores, los consejeros y los especialistas u otro personal cuya responsabilidad es monitorizar el progreso estudiantil en una consultación con los estudiantes y su(s) padre(s), tutor(es) o Cuidador de Atención Relativo y recomendar y arreglar los servicios de apoyo.

"Idiomas del Mundo" significa cualquier idioma diferente que el inglés que está usado por la gente por el mundo para comunicar la información e ideas y transmitir su(s) cultura(s), incluyendo el Idioma por Señas Americano (ASL), el latín y el griego antiguo.

Durante el año del senior (grado 12), los estudiantes mantendrán una cantidad de créditos cada semestre que les da al menos una mayoría de créditos que se podría tomar ese semestre incluyendo uno de los cuatro créditos en las matemáticas.

Los programas de la secundaria en el idioma inglés, las matemáticas, las ciencias, los estudios sociales, el idioma mundial, las artes visuales e interpretativas, y vocacional-técnico tienen que estar alineados con los estándares del contenido del estado.

Un Diploma de Rendimiento Alternativo sancionado por el estado les estará otorgado a los estudiantes que no pueden realizar satisfactoriamente los requisitos mínimos para un diploma y que han asistido a la escuela doce o más años excluyendo el kindergarten. 14 DE Admin. Código 505 (6.0)

Los estudiantes no pueden repetir las materias para el crédito y/o las calificaciones adicionales, incluyendo las tomadas en el programa Reto Académico. Los estudiantes que piden una materia por otras razones académicas tienen que recibir la previa aprobación del director del edificio. Los estudiantes que piden una materia recibirán solamente un crédito total y recibirá la calificación más alta.

Créditos Opcionales

El Distrito Escolar Indian River puede dar créditos hacia la graduación de la secundaria para las actividades aprobadas por el estado como alistado en el Código de Delaware Título 14 con la condición que las actividades incorporan unos estándares aplicables del contenido del estado. Estos créditos opcionales tienen que tener previa aprobación del director de la escuela antes de que pueda reemplazar cualquier de las opciones unos cursos similares del distrito.

- a. Unos cursos tomados en o a través de un colegio comunitario acreditado, un colegio de dos o cuatro años (excluyendo los créditos del Reto Académico).
- b. Servicio comunitario voluntario como definido en 14 Del. C. Secciones 8901a y 8902a con aprobación anterior (Limitado a un (1) crédito según la política JJ).
- c. Experiencia del trabajo supervisado en la escuela y en la comunidad que realiza los objetivos educativos o el interés especial de carrera del estudiante individual.
- d. Cursos de Aprendizaje a Distancia pueden estar entregados por el maestro al estudiante en tiempo verdadero, en la red o por video.
- e. Cursos de la secundaria tomados mientras en la escuela intermedia junto con una concordancia articulada entre la escuela intermedia y la secundaria del distrito. (Pueden exceder el límite de tres (3) créditos)
- f. Crédito de un curso transferido de otra secundaria. (Pueden exceder el límite de tres (3) créditos)
- g. Crédito de un curso ganado por las clases de verano o las clases de noche, como un miembro del servicio militar, y/o como parte de la Escuela Secundaria para

Adultos James H. Groves.

- h. Programas de tutoría aprobados por el director y enseñados por un maestro certificado en la materia que está enseñada.
- i. Crédito de un curso dado por unas agencias o por unas instrumentalidades del estado además de una escuela pública, que les da unos servicios educativos a los estudiantes (I.e. Stevenson House, Meadow Wood, etc.) Una descripción del programa dada al estudiante, las notas ganadas, y el número de horas de instrucción o una demostración de competencia tiene que estar entregada al distrito escolar antes de recibir el crédito.
- j. Cursos enseñados por un maestro certificado en la materia enseñada y el crédito ganado con la demostración del dominio de las competencias del curso particular.

Todos los estudiantes tienen que lograr los créditos requeridos por el Estado de Delaware para la graduación como alistados abajo:

Inglés	4 créditos
Ciencias Sociales	3 créditos
Matemáticas	4 créditos
Ciencias	3 créditos
Educación Física	1 crédito
Salud	.5 crédito
Vías de Carreras	3 créditos
Idiomas del Mundo	2 créditos
Cursos Electivos	<u>4 créditos</u>
Total de Créditos	24.5 créditos

Los estudiantes que adquieren un mínimo de 24.5 créditos, como establecido en esta política, recibirán un diploma del Estado de Delaware.

Unas circunstancias excepcionales involucradas en recibir un diploma estarán decididas por el superintendente.

Adoptada 11/28/89

Revisada 5/25/93, 7/27/93, 8/23/94, 11/21/97, 11/24/97, 4/16/99, 4/24/01, 7/26/05, 6/19/07, 5/24/11, 10/28/15, 6/24/19, 8/26/19